



**Thomas Kraft**

Atzbach

Fliederweg 17

35633 Lahnau

Tel. 06441/ 66099

Fax: 06441/ 671829

Mobil: 0170 / 4412394

Mail: Kraft-Lahnau@t-online.de

Thomas Kraft \* Atzbach \* Fliederweg 17 \* 35633 Lahnau

Gemeindevertretung Lahnau

z.Hd. des Vorsitzenden Manfred Jung

Dorlar

Rathausplatz 1

35633 Lahnau

Lahnau, 09.05.2018

**Ergänzungsantrag zur Sitzung der Gemeindevertretung am 09.05.2018.**

**„Öffnung Bahndamm“**

**Antrag der SPD-Fraktion und CDU-Fraktion vom 26.04.2018**

**Aktenzeichen AT 17/2018**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

ich stelle hiermit den nachstehend dargelegten Ergänzungsantrag zum oben genannten Tagesordnungspunkt der Sitzung der Gemeindevertretung am 09.05.2018.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Kraft

---

**1.) seitheriger Antragstext der antragstellenden Fraktionen:**

Der Gemeindevorstand und die Gemeindeverwaltung werden beauftragt, das Genehmigungsverfahren zur Änderung der Genehmigung zum Rückbau der Baustelle unter der Autobahnbrücke A45 aufzunehmen. Der Bahndamm soll im Zuge dieses Rückbaus geöffnet werden.

**2.) Antrag: hiermit beantragte Ergänzungen/Anfügungen**

a) Die Form der Öffnung soll nur dergestalt erfolgen, dass ein Rohrdurchlass in den Kanonenbahndamm unterhalb der neuen Autobahntalbrücke Dorlar auf Geländeneiveau eingesetzt wird, welcher anschließend von Fußgängern, Radfahrern, land- und forstwirtschaftlichem Verkehr genutzt werden kann. Der Durchmesser des Rohrs ist entsprechend vorzusehen.

Anmerkung/Fundstelle:

<https://www.nibler.de/durchlaesse.html>

Nibler GmbH Fernleitungsbau

Kistlerhofstraße 176

81379 München

b) Es wird dadurch von keinen Ausgleichsmaßnahmen im Umwelt- und Naturschutz ausgegangen. Sollten diesbezüglich behördlicherseits Forderungen erhoben werden, wird die Kompensation durch den Abbruch der Kanonenbahn-Lahnbrücke ausgeschlossen. Die letztendlichen Entscheidungen über andere Varianten trifft die Gemeindevertretung.

c) Es sind Zuschuss- und Fördermöglichkeiten sowie Kompensationsmöglichkeiten zur Kostenminimierung zu prüfen. Die letztendlichen Entscheidungen werden durch die Gemeindevertretung getroffen.